
École secondaire Évangéline 

 

Conseil d’établissement 

  

PROCÈS-VERBAL  

de la réunion du Conseil d’établissement de l’année scolaire 2022-2023,  

tenue le mardi 13 décembre à 19h en mode virtuel. 

  

Liste des présences 

  

Parents : 

Sakina Abdellaoui Absente Myriam Avetisyan Présente 

Mahulawe Koffivi 

Djondo 

Présent Andaïka Robert Absente 

Pierre Saint-Lucien Présent Marie-Françoise 

Vital Metellus 

Présente 

Personnels :  

Nathalie Lavigueur Présente Laurence-Olivier 

Paquette-Bérubé 

Présent 

Cathy McKeven Présente Maud Gauthier Absente 

Élèves : 

Vasiliki Karagiorgi Absente  Esther Glé  Absente 

        

Membre de la communauté : Carrefour Jeunesse emploi 

Marie Noëlle Legault Présente     

Direction : 

Martin Sawyer Présent    

 

  



1. Accueil et ouverture de la rencontre 

Début de la rencontre virtuelle à 19h11. 

2. Vérification du quorum 

Le quorum est atteint. 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Ordre du jour adopté à l’unanimité 

Proposé par Mme Vital Metellus, secondé par M. Paquette.  

4. Question du public 

−  Isabelle Champagne, architecte, s’invite à la réunion et partage au conseil les 

avancés du projet de la nouvelle construction: 

o Présentation des plans accompagnés de plusieurs images. 

o Une réponse du ministère est encore attendu pour faire un appel d’offre 

officiel qui confirmera le contracteur du projet. 

5. Nomination d’un secrétaire d’assemblée 

- M. Paquette-Bérubé nominé pour l’année. 

6. Retour sur le procès-verbal de la dernière réunion 

- Relecture du dernier procès-verbal. 

- Proposé par Mme Avetisyan, secondé par Mme Desrochers. 

7. Travaux du conseil – adoption – approbation – consultation – information 

a. COVID-19 – Distribution de boîtes de tests (information) 

− À la fin de l’examen du jeudi 9 décembre, des boîtes de test rapides ont été mises à 

la disposition des élèves et du personnel.  

b. Voyage des finissants à New-York (approuvé – en suivi) 

− Il y a un changement de compagnie vers la compagnie Club Aventure Jeunesse. 

o Les dates ont été changées pour le 30 mars au 2 avril. 

o En date d’aujourd’hui, il y a une cinquantaine d’élèves inscrit au voyage 

− Mme Vital Metellus demande qu’il soit écrit noir sur blanc dans le contrat de voyage 

qu’une couverture d’assurance soit incluse. 

− Demande de M. Paquette que les organisatrices du voyage à New York doivent 

passer par le CÉ avant d’entreprendre des changements à la planification du voyage. 

c. Formations RCR en 3e sec (information) 

− Tous les élèves de 3e secondaire ont reçu une formation RCR il y a 2 semaines. 

o Le gouvernent finance cette formation. 

d. Projet éducatif (information) 

− Le 25 novembre dernier, les écoles du CSSDM étaient en journée pédagogique 

institutionnelle durant laquelle il était question du Projet éducatif. 



− La direction précise que le Projet éducatif sera à l’ordre du jour de toutes les 

rencontres afin d’en voir l’évolution. 

− Un sondage sera prochainement envoyé aux parents en ce qui concerne les 

questions et les préoccupations des parents concernant le Projet éducatif via la 

plateforme FORMS.  

e. Mesures de soutien aux élèves (approbation) 

− Le gouvernement finance des plans d’actions pour aider à la réussite des élèves. 

o La mesure 15021 vise le financement de telles activités.  

− Un horaire de récupération sera envoyé aux parents. 

− Une approbation est demandée de la part de la direction afin d’approuver les 

dépenses en lien avec la mise en place d’aide aux élèves 

o Proposée par Mme Avetisyan, secondée par Mme Robert 

f. Changement de direction à La Dauversière (information) 

− Il y aura un changement de direction à l’école La Dauversière. 

o En date d’aujourd’hui, le poste n’est toujours pas comblé. 

o La nomination de la nouvelle direction sera annoncée lors du prochain CÉ.  

g. Sortie éducatives / culturelles / sportives (approbation) 

− Le tableau des sorties est présenté à l’ensemble des membres. 

o Ajout de sortie au Cinéma Guzzo, organisé par Pierrick Jasmin 

o Ajout de sortie à la Maison des arts de Laval, organisé par Nathalie L. 

o Ajout de sortie au théâtre TNM, organisé par Éric Archambault. 

− Il a été voté lors d’un CÉ de l’année 2021-2022, que les sorties scolaires de 

moins de 2000$ n’ont pas à être approuvées lors du CÉ et pourront être 

approuvées par courriel. Cet amendement a été mis en place afin d’accélérer 

le processus d’adoption des sorties éducatives et culturelles.  

− Proposé par Mme Avetisyan, secondé par Vital Metellus. 

 

8. Point des élèves 

Aucun élève présent. 

9. Point des parents 

Pas de nouveau point à apporter par les parents. 

 

10. Point du personnel de l’école 

− Mme Desrochers informe le conseil que le secteur TSA aimerait mener une campagne 

de sensibilisions au phénomène de l’autisme auprès des élèves du régulier.  
o Une proposition plus détaillée sera remise lors du prochain CÉ. 

11. Point du membre de la communauté 

− Ce vendredi, il y aura une activité de « rap et beatmaking », sur la scène de la cafétéria 

organisée en collaboration avec la Maison des jeunes. 

o L'activité se tiendra à 17h30 à l’école Évangeline. 



 

12. Varia  

Aucun point en varia. 

13. Levée de l’assemblée 

-  Proposition de la levée de l’assemblée à 20h35, proposée par Mme 

Avetisyan et appuyée par M. St-Lucien. 

 

 


